

Renovada la mitad del proyecto constitucional cubano tras consulta popular



La Habana, 19 dic (RHC) El secretario del Consejo de Estado de Cuba, Homero Acosta, informó en la Asamblea Nacional del Poder Popular que fueron aceptadas la mitad de las propuestas realizadas por la población en la consulta sobre el proyecto de nueva Constitución.

De acuerdo con el diputado e integrante de la comisión redactora de la carta magna, las 783 mil propuestas emitidas por los cubanos en 133 mil reuniones celebradas -entre el 13 de agosto y el 15 de noviembre- en barrios y centros de trabajo y estudio se transformaron después de su procesamiento en cerca de nueve mil 600 propuestas tipo.

De ellas, cuatro mil 809 opiniones tienen reflejo en la nueva versión, lo que representa algo más del 50 por ciento de aceptación, precisó en el Palacio de Convenciones de esta capital.

Acosta explicó que el hecho de acoger esos criterios no necesariamente significa que su reflejo en el documento sea exacto, aunque en algunos casos sí.

No se aceptaron el 49 por ciento de las propuestas tipo, entre otros aspectos porque no son objeto de la Constitución, señaló.

Según el parlamentario, las opiniones no incorporadas al documento siguen siendo valiosas y pudieran considerarse a la hora de materializar en leyes el contenido de la carta magna.

El 22 de julio, la Asamblea Nacional aprobó el proyecto de nueva Constitución que fue sometido a consulta, y corresponde ahora a sus diputados pronunciarse en torno a la iniciativa en el segundo período ordinario de sesiones de la IX Legislatura, el cual se instalará el viernes.

Si la Asamblea respalda el proyecto enriquecido con la opinión del pueblo, el Consejo de Estado convocará a un referendo popular, previsto en febrero, que definirá su aprobación o no.

En la plenaria del Parlamento, Acosta informó que entre los artículos que mayores criterios generaron estuvieron los relacionados con la institución del matrimonio y la figura del presidente de la República.

(=rensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179203-renovada-la-mitad-del-proyecto-constitucional-cubano-tras-consulta-popular>



Radio Habana Cuba